



El Ayuntamiento asfalta la calle Estación



13/Jun/13.- Los vecinos de la calle Estación cuentan con una vía más transitable para vehículos y peatones. El Ayuntamiento ha asfaltado hoy esta calle, perpendicular a la calle Fuente, eliminando los numerosos baches y socavones que impedían transitar con normalidad, sobre todo en los días de lluvia.

Esta obra se ha realizado aprovechando que las máquinas estaban trabajando en la carretera del pantano, lo que ha permitido reducir el coste de la actuación.